

やる気！勇気！の 久松 ゆうき

久松ゆうき通信



「この町で暮らして良かった！」と言える町にしたい

Vol.3



皆様、日々の多大なるご支援を賜り、心より感謝を申し上げます。杉戸町議会議員にならせて頂き、9月は初議会、初登壇で初の一般質問をさせて頂きました。町も心も豊かな杉戸町を目指して頑張っております。今後とも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

9月議会 一般質問のご報告

1 --- いじめ防止に向けた取組

いじめ防止条例の見直しを訴えて参ります

問 善悪の価値判断を伝え、子どもたちをいじめから守る体制強化が大切と考えますが、町の認知状況と解決状況は。また、当町のいじめ防止への取組は十分ですか。

答 令和4年度、小学校では認知88件の内、解決71件。中学校では認知12件の内、解決7件です。各学校では、本人からの聞き取りや定期的にアンケート調査を行っていますが、実際は不十分であると考えており、積極的に認知を行うよう改めて周知し、子どもたちの心に寄り添って対応していきます。



2 --- 杉戸南中学校開校に向けた通学路整備は

開校までに間に合うよう訴えて参ります

問 通学路の危険箇所は把握されていますか。その危険箇所に対して改善の計画は定めていますか。

答 引き続きの現地確認をし、防犯灯の設置や道路改修の状況も考慮しながら計画的に整備を進めます。



※注

久松祐樹、議員

一般質問の映像をこちらからご覧いただけます。

※注 出典元(杉戸町議会 議会中継 https://smart.discussvision.net/smart/tenant/sugito/WebView/rd/council_1.html)